



## Diputada del PAN presenta tres denuncias contra Luisa María Alcalde: “Basta ya, señorita”

María Elena Pérez-Jaén aseguró que la titular de la Secretaría de Gobernación se habría entrometido en la elección del pasado 2 de junio

Por Ximena Ochoa



La diputada del Partido Acción Nacional (PAN), **María Elena Pérez-Jaén Zermeño**, presentó varias denuncias contra la titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), **Luisa María Alcalde Luján**, acusándola de intromisión en el proceso electoral del pasado 2 de junio.

De acuerdo a lo que explicó en la conferencia de prensa que encabezó el martes 6 de agosto, las **tres denuncias** fueron formalizadas en el Instituto Nacional Electoral (INE), la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales (Fisel) y la Secretaría de la Función Pública (SFP).

Pérez-Jaén Zermeño explicó que las intervenciones de Alcalde Luján, los días 3 y 5 de junio, tras los comicios federales, son un claro ejemplo de extralimitación de funciones, debido a que presuntamente la secretaria de Gobernación **se adelantó al interpretar los conteos preliminares** del INE y declaró resultados electorales que por ley no eran definitivos.